

## Frühjahrsputz der Jungschar Vomperbach

VOMPERBACH. Wie jedes Jahr vor Ostern, so ist auch heuer wieder die Jungschar Vomperbach in einer Müllsammelaktion zu einem Frühjahrsputz in Wald und Flur ausgerückt.

In fünf Gruppen wurde das Gebiet rechts des Vomperbaches durchkämmt und von weggeworfenem abgelagertem Unrat gesäubert. Es ist unvorstellbar, was da an Müll, von gewöhnlichem Hausmüll bis zu Matratzen, Betten und Autobestandteilen, alles gesammelt wurde. Für die Jungen eigentlich kein gutes Beispiel, das ihnen durch manche Umweltsünder gegeben worden ist! Trotzdem liegt in der Aktion auch ein erzieherischer Wert, denn die



Kinder und Jugendlichen aus Vomperbach sehen, wie sie es nicht machen sollten. Nach der Sammlung stärkten sich die fleißigen »Müllbienen« im Jungscharheim bei einer kräftigen Jause.